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ESTADO DE SÃO PAULO

  

INDICAÇÃO Nº IN /94

"Solicita execuçao de serviços de con
servaçao da Estrada Velha, gue dava a-
cesso ao Bairro Stº? Antonio.!

Considerando que a Estrada Velha,
ou antiga Estrada que dava acesso ao Bairro Stº Antonio;

Considerando que no ano passado
recebeu a rede de esgoto domiciliar, rede essa executada
pela rua que liga com o loteamento Maria Trindade;

Considerando que nesses meses
de chuvas, foram destruidas com erosão, e estão aparecendo
as manilhas;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
entendimentos junto a Diretoria de Obras, para executar
serviços de conservação da referida rua, dando melhores
condições aos usuarios.

Sala: das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Fev/94, 
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº O Hoyoa

 
"Solicita colocação de alambrado na
EEPG Prof? Maria Jose Ferraz Schoenacker,
no Bairro do Guaçú."

 
INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal

providencias junto ao setor competente no sentido da
colocaçao de alambrados na EEPG Prof? Maria José Ferraz
Schoenacker, no Bairro do Guaçu.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 1º de Março/94

    
asnommsma— VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Toda a área de lazer
tem alambrado, faltando apenas o trecho da citada escola,
os arames estao enferrujados trazendo riscos aos alunos
que brincam no local. 
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INDICAÇÃO ne R,oa

"Solicita limpeza do terreno da EEPG.

Maria José Ferraz Schoenacker, no Bairro
do Guaçu.

 

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
para que entre entendimentos com o Depto de Obras para
mandar limpar o terreno da EEPG Maria José Ferraz Schoena-

 

 
cker, no Pq.Varanguera, no Bairro do Guaçu.

Sala das Sessoes  Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 1º de Março/94. 
“VEREADOR 

JUSTIFICATIVA: Dia 1º de Março iniciam
as aulas e O patio, onde as crianças brincam esta cheio
de mato, e ja foram encontradas cobras no local.
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INDICAÇÃONº STC/94

"Solicita uma central para recolhimento de

animais soltos em ruas do Município de São

Roque”

Considerando que são grandes os números de

animais soltos em vias públicas em nosso Município;

Considerando que vem ocorrendo muitos

acidentes ate com grandes prejuízos e no momento não aparece os

donos dos animais;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal os

estudos necessarios junto ao setor competente visando uma central

para o recolhimento de animais soltos diariamente em ruas

Públicas, bem como a divulgação do referido estabelecimento para

que possa ser acionado a qualquer momento pelo municipe.

Sala das Sesstes Dis. JulIo Arantes de

Freitas, 29 de março de 1994.

EE ES
VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 373 /94

"Solicita execução de serviços
com a motoniveladora nas Estradas do

Jd. Guaçu"

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
para. que entre em entendimentos junto a- Diretoria ide

Obras, no sentido da execução de serviços com a motonivelado
ra, nas Estradas do Jardim Guaçu, sentido com a Estrada
dos Tanzi, e no Loteamento do Mineiro.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em  c9 de Marco de

1994.

reDa Lodo Pas
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 294 /94

"Solicita troca das lâmpadas das ruas
dos Jds. S. Jose e Stº Antonio.!

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
para que entre em entendimentos junto a ELETROPAULO,

visando estudos sobre as possibilidades de trocar as

lâmpadas das Ruas dos Jardins São José e Santo Antonio,
um total de 60 lâmpadas.

Sala das Sessõoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 29 de Março de 1994. en  Doo Mem

TC ”
VEREADOR

JUSTIFICATIVA: As vias públicas
do referido bairro, estão muito escuras com asWolta
das lampadas atuais, trocando por outras de maiores Wolta-
gens proporcionara mais segurança aos moradores.e usuarios
daquelas vias. 29-03-94.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº doj /94

“Solicita serviços de limpeza
e manutenção da limpeza, na R.das Aca
cias, na Vila dos Pobres, no Bairro
do Jd. Cuaçã !

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto a Diretoria de Obras, no sentido de

executar serviços de limpeza e manutenção da limpeza
na rua das Acácias, Localizada na vila dos Pobres,
no Bairro do Jd.Guaçu, pois a mesma está sem condições
de trafego.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 04 de Abril de 1994,  Gr, ( ZE Ea

SOR SEe TE
VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 40) /94

"Solicita construção de calçadas
na área lazer da. R.das - Acacias,
no Bairro do Guaçu."

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto a Diretoria de Obras, no sentido da

construção da calçada na área de lazer, na rua das Acácias,
pois a mesma ja conta com guias, sarjetas, muro com alambra-
do.

sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 04" de. Abril de
1994.  a DADAE
AGIB A

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 403 /94

"Solicita plantio de arvores nas ruas
do Jd.Boa Vista.!

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providencias junto ao Departamento de Jardinagem, para
que seja plantadas arvores nas Ruas do Jd.Boa Vista.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 04 de Abril de 1994, 
JUSTIFICTIVA: As ruas contam com

todas as melhorias, faltando apenas arborizar as ruas
com arvores adequadas, sem danos nas calçadas e muros.
Onde as mais adequadas sao as patas de vaca.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 40% /94

  
  

    
    
   

      
    

  

"Solicita serviços de tapa valetas
nas Ruas do Jd.Boas Vista."

Considerando que nas ruas do Jd.Bela
Vista, quando foram feitas as melhorias com asfalto em

todas as ruas, ficaram em lotes baldios as ligações de agua
e esgotos nas calçadas; 

Considerando que as firmas empreitei-
ras da SABESP que fazem tais serviços de ligação, abriram
novamente novas ligações. Estando assim várias ruas com

valetas danificando as casas, quando passam caminhoes
e onibus;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
para mandar tampar urgente as valetas, para nao prejudicar
os proprietarios com algumas trincas, ja encontrada em

uma propriedade, e comunicar a SABESP, que a cmésma

ja tem uma planta com ligação nas calçadas, nao dando
mais estragos nas ruas. 

sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 04 de Abril de

1994.
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº dos /94

"Solicita asfaltamento para a
Rua das Acacias.!!

 

providencias junto ao Departamento de Planejamento, visando
a possibilidade de asfaltar a Rua das Acácias, começando no fim da Rua dos Carvalhos, passando defronte a EMEI,

indo ate a ouper Tintas.

vala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 04 de Abril de 1994,  JUSTIFICATIVA: À Rua mencionada
e muito movimentada, onde a linha de Onibus circular
faz o retorno no referido Bairro, passando defronte a

EMEI e Creche. Eliminara de uma vez por todas as poeiras.



 aro MaradeEE de A se      Pita  retiticação no leito do Rica Guaçu”

 Considerando que este Vereador fez várias
indicações solicitando a retificação no leito do Rio Guaçu:

Considerando que o referido rio
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Câmara Municipal da Estância Turística de São ROQUE
ESTADO DE SÃO PAULO 

rmrcação ne 122,ga
"Solicita transporte gratuito a funcionarios da

Prefeitura."

OUVIDO O PLENÁRIO

Considerando que os funcionarios que trabalham

na Prefeitua Municipal , residem em varios Bairros de nosso municipio ;

Considerando que com a mudança da Prefeitura pa-

ra o predio da Peterco , ficou deslocado do centro;

Considerando que as empresas do nosso município ,
$ . pasa

fornecem passes de transporte gratutto para seus funcionarios;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , para que estu-

de a possibilidade de beneficiar seus funcionarios que residem em bair -
ros com o transporte gratuíto , para ida e volta ao serviço.

SALA DAS SESSPES -DR. JULIO ARANTES DE FREITAS:

18/04/94O nd Sr
dE RSPTA =

VEREADOR

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz justa por questão de

justiça , bem como beneficiara os funcionarios.
18/04/94

APROVADO UNANH AIDADE

O GG  
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº e /94

"Solicita instalação de luminárias na

Av.Varanguera, no Bairro Jd.Guaçu."

INDICO ao Exmo. Sr.Prefeito Municipal,
entendimentos Junto Sa ELETROPAULO, visando a instalação
de luminárias públicas, na Av.Varanguera, no Bairro Jd.Guaçu

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 02 de Maio de 1994,

     Cs
VEREADOR —

JUSTIFICATIVA:

Na Av.Varanguera ja iniciaram
a reforma do canteiro central, dando mais embelezamento para
a entrada da Cidade. A instalação de luminárias na pista
no sentido da entrada da Cidade, irá clarear a referida
Avenida, dando uma vista muito bonita da entrada da Cidade:
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INDICAÇÃO Nº MO /94

"Solicita instalação de luminárias na
Rua do Guaçu, sentido R.Condor ate o

loteamento Alpes do Guaçu."

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
entendimentos junto a ELETROPAULO, visando a instalação
de luminárias públicas, na Rua do Guaçu,- sentido Rua
Condor até o loteamento Alpes do Guaçu.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 098 de Maio de 1994.  //NAGIB oRSRSde
VEREADOR

Justificativa

As luminárias estão na altura
do CDH, Parque Varanguera, instalando estas que faltam
até o loteamento Alpes do Guaçu, irá beneficiar os moradores
locais e os estudantes noturnos, também as moças que

trabalham nas indústrias, no periodo noturno, e. trará tran
quilidade as famílias.
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ESTADODESÃO PAULO  
INDICAÇÃO Nº COL, 94

"Solicita a retirada dos canteiros existen-

tes na praça dos Expediconários em frente ao

“ro Supermercado São Roque."

Considerando que existe na praça dos Expedi-

cionários canteiros elevados na altura e comprimento .
3

Considerando que os mesmos ocupam toda a area central parecendo túmulos de cemitério;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimen-

to junto é Diretoria de Obras , no sentido de retirar os canteiros da re

ferida praça bem como posterior elaboração de um projeto , para instalar
uma pequena àrea de lazer no local , tipo playground , a qual os pro-

prietários do supermercado São Roque ou comerciantes se encarregarão da

execução do melhoramento; dando assim um bom visual à nossa cidade que

hoje é Estancia Turística.

Sala das Sessões- Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994 
ses Nyproddo

em maNA4rama.
Vereador

 

 



 
INDICAÇÃO Nº 603, 94

" Solicita colocação de placas indicativas
| na entrada da Avenida Varanguera."q

 
Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994

  
Vereador
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 60 / 94

" Solicita a construção de uma sala para
by “

a Diretoria do EEPG "Prof% Maria José Ferraz

Schoenacker -Bº JD Guassy."

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal providen -
cias no sentido de juntamente com o Departamento de Planejamento cons-

truir uma sala para a Diretoria da escola.

Sala das Sessões- Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994e seeE AIHGENO
Vereador

JUSTIFICATIVA

Atualmente a diretoria vem utilizando uma

sala pequena que acomoda somente 3 pessoas , não comporta o atendimento

ao numero de alunos.

  

 



 
INDICAÇÃO Nº604 / 94

" Solicita colocação de lombada em techo da

Rodovia Livio Tagliassachi."

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , entendi-

 
Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994eTT SUIS EN $70?/D102
=»

nos
“O — meatear

Vereador

 JUSTIFICATIVA 
ar o trecho.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 634 /94

"Solicita container para Op
defronte a Chácara do Alemão,
na entrada - defronte a Capela Sta
Quitéria."

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
para que entre em entendimentos junto ao Depto de limpeza,
para colocar um container para lixo, defronte a Chácara
do Alemão, na entrada na frente da Capela St2 Quitéria.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 16 de Maio de 1994.

fb bas a TF EN ç e /2 (ea
/NÁGIB MANAO

VEREADOR

JUSTIFICATIVA
Na réferida Chácara residem várias

famílias e o caminhao não entra nesse local para colher
os lixos, onde os proprietários recolhem as taxas cobradas
pelo Municipio e não contam com esse beneficio.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 635 | /94

"Solicita implantação de Onibus circu
lar pare o Galjeto ida é volta,para o

Jd.Boa Vista.”

Considerando que o onibus que
faz a linha Jd.Guaçu a Gabriel Pizza, passava ida e volta
no Bairro Jd.Boa Vista;

Considerando que de uns dias,
não se sabe quando, parte de São Roque para o Bairro
Jd.Boa Vista, somente na volta;

Considerando que os moradores
que vêm da Cidade para o referido bairro tem que ir até
o Parque Varanguera, no ponto final, e somente na volta
que retornam para o Bairro Jd.Boa Vista;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
para que entre em contato com o Departamento de Transportes
Coletivos, para resolver este problema, no sentido: de

voltar como era hno começo, passando ida e volta para
atender melhor os usuários, que tanto dependem dos transpor-
Less

vala: das Sessões, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 16 de Maio de 1994.

i

NAGIB MANA <<

VEREADOR

Se
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 632/94

Considerando que a Rua Euclides
de Arruda, no Jd.Carambeí (B.N.H.), esta em pessimo estado
estado para o trafego;

Considerando que na esquina, varias
guias e sarjetas estão danificadas, e com a tubulaçaos
de aguas pluviais tampadas, prejudicando o escoamento
e invadindo as casas;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
para que entre em entendimentos com o Departamento de

/ cs N VEREADOR

JUSTIFICATIVA

Os proprietários de residencias
nao podem ser prejudicados com OS problemas das vias
publicas, pois e um dever do Municipio prestar os serviços
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 791/94

"Solicita construção de Posto
de Saúde no Bairro Jd.Guaçú."

Considerando que o Bairro Jd.Guaçu,
possui uma grande população, Junto com o Jd.Boa Vista BNH,Jd.

Carambeí, Parque Varanguera, Guacú II, e várias chácaras e
sítios;

Considerando que o referido Bairro
tem hoje uma das melhores arrecadações para o nosso municí-
pio:

Considerando que no plano de saúde,
existe um projeto para a construção de um posto de saúde
no referido Bairro, já com o terreno comprado na Administra-
ção anterioxrç/11 bátei:: estaca já no lugar, faltando somen
te a construção;

Indico ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
pbara que estude a possibilidade de construir O referido
posto de saúde, para atender melhor a população daquela
região:

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 8 de Agosto de 1994,

7742emMANA

Vereador

  



 

 

  
"Solicita construçao de ponte sobre
o rio do Jd.Guaçu.'!

to para construir uma ponte sobre o rio do Jd.Guaçu,cru
zando a rua das aAcacias com a rua das Amoreiras. Já
existem serviços de sondagens no local.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 08 de Agosto de 1994,   Vereador

passar por terrenos de
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INDICAÇÃO Nº 794/94

"Solicita asfaltamento das ruas: das
Acácias, dos Ciprestes, das Amoreiras
no Bairro do Jd.Guaçú."

INDICO ao Exmo.sr.Prefeito Municipal,
bara que estude a possibilidade de asfaltar as ruasidas
Acacias, dos Ciprestes, das Amoreiras,no Bairro do Jd.Guaçú.

 
Na referida rua localizam-se a Industria duvertintas,a
EMEI e a CRECHE, os quais são prejudicados pela poeira,. pois
e uma rua de grande movimento.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 8 de Agosto de 1994. 
Vereador
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INDICAÇÃO Nº 793/94

"Solicita que: seja concretada
no centro de lazer

do Bairro do Jd.Guaçu."
a rua das Acacias,  

Justificativa A:
ja conta com guias, sarjetas,
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"Solicita asfaltamento para O

Parque Varanguera, no Jd.Guaçú."

Junto ao Diretor de
estudar as possibilidades 

vala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 8 de Agosto de 1994. 
Vereador: 



 

 

 
Loo 22 Mnicipaldo Eesti CIA Corvistion

PA Ls Dogue 
"Solicita limpeza nos rios
Jd.Guaçu.'!

 

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 8 de Agosto de 1994.

ereador

Justificativa: Os rios não receberam
as limpezas necessarias durante esta ini



 

 

 
LG V/A | ço LTMIRtL Aerecorardo Dstrizecria Eu 2LSOLCAL

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 797/94

“Solicita instalação de luminárias
publicas na A.Varanguera sentidoBair
ro/Cidade.!

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
para que entre em entendimentos junto a ELETROPAULO,

no sentido da instalaçao de luminarias publicas na Av.Varan-

Cs

sala das dessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 8 de Agosto de 1994. 
Vereador


